

Sabhi se vio "fuerte" y Larraga celebra su triunfo sobre Pueyo

Los vencedores se muestran satisfechos con este primer resultado de la temporada

MERCEDES PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- Abdelhak Sabhi se alzaba con el triunfo del Cross de la Montaña por segundo año consecutivo, y sin resultarle apenas difícil. Al llegar a meta dijo que ganar le había sido "fácil, hay gente de Aragón muy buena, pero he estado fuerte y me he en-

contrado bien, ahora la próxima cita será en Huesca".

En féminas, Luisa Larraga que se está recuperando de una lesión en la rodilla, llegaba a meta muy contenta con su primer puesto, el año pasado en este Cross consiguió la segunda plaza. Dijo que le había sorprendido la presencia de María José Pueyo ya que la creía en otras competiciones de Cross, "pero me ha alegrado verla porque ha sido una manera de medir fuerzas. Yo no le he podido pedir más a la carrera, no podía salir a tirar porque no sabía cómo estaba y me he limitado a seguir a María José, que ha marcado un fuerte ritmo y en un mo-

mento de debilidad la he sabido estudiar y he podido seguir para adelante, he estado muy a gusto, muy contenta y si esto es para poder seguir porque hoy estoy bien y mañana no lo sé, pues mejor que mejor, y muy bien".

Por detrás llegaba a meta la sevillana María José Pueyo que esta temporada milita en el Bikila. En la carrera de ayer, a pesar de estar terminando sus días de vacaciones -hoy lunes vuelve a los entrenamientos- se encontró bien. "Sabía que Luisa está entrenando y ese ritmo se nota. Yo salí marcando un poco el ritmo pero sin salir a tope, y a mí me ha faltado ese ritmo de competi-

ción, pero estoy muy contenta".

María José Pueyo comenzará este lunes a entrenar "a tope" con el objetivo puesto en la ruta y en el Medio Maratón Internacional de Benicasim el 17 de febrero.

En cuanto al cambio de equipo dijo que la situación es la que es, "sigo compitiendo, este es mi medio de vida, de trabajo, y si hay ofertas en otros sitios mejores que las que te dan en tu propia casa, pues hay que entender

que este es mi trabajo, de momento no me retiro y tengo que estar aquí. Yo quiero seguir realizando las actividades con los escolares de Sabiñánigo y en el 2013 nos reuniremos para organizar las fechas".

El corredor de Biescas Juan Carlos Apilluelo intentó estar toda la carrera entre los primeros puestos "pero esto ya se hace un poco rápido para mí, aunque me hace ilusión correr la carrera absoluta, para veteranos ya tendré tiempo. Hace dos domingos corrí el maratón de Estambul y no me quería perder esta cita de Sabiñánigo".

El presidente de la Sección de Atletismo de GMS, Toño Sanromán, hacía un balance positivo del desarrollo de este evento que "tiene carácter continuista, el nivel ha sido bueno, como siempre, con la sorpresa de la lluvia, que no la esperábamos, pero casi no nos ha causado problemas".

>Pueyo: "Termino mi periodo de descanso y el lunes empiezo a tope para la ruta"



Silvia Ferrer, a la derecha, logró un excelente tercer puesto. MERCEDES PORTELLA



Carrera infantil femenina y cadete masculina. MERCEDES PORTELLA

zoitista Abdelhak Sabhi en poner a prueba a sus rivales en la carrera absoluta masculina. Tras unos minutos de escarceos por parte de unos y otros, Sabhi cogió las riendas de la prueba y tan sólo Sábad, El Wardi, Es Semmaali, Rodríguez y Oriach aguantaban el tirón durante casi dos vueltas. Mientras Sabhi cabalgaba en solitario hacia la victoria, por detrás se establecían varios dúos: Sábad se imponía a El Wardi por la segunda plaza, Rodríguez

a Oriach por la cuarta, y un poco más atrás se establecía un baile de posiciones que terminó con el abandono de Es Semaali y la remontada del jaqués Puyuelo hasta la sexta posición. Torralba, Bouali, Esperanza y Suárez completaban la selecta primera decena de clasificados. Los mejores promesas fueron Javier Erdozain, José Luis Matías y Raúl Rodrigo.

Como en el caso de las mujeres, los puestos de la clasificación

>Gran participación en las categorías escolares en una jornada con una lluvia que no molestó

de la Copa coinciden con los de la prueba de Sabiñánigo, primera puntuable del circuito aragonés de cross.

En el resto de categorías, el Hinaco Jairo Ronsano fue el segundo mejor juvenil y Ester Giménez (GMS) también fue segunda juvenil. En veteranos, el mejor fue el ribagorzano Chema Arteiro (Running). Entre los escolares, en benjamines, segundo y tercero puesto en chicos para Nicolás Abizanda (GMS) y Samuel

Lumbierres (Binéfar) y segunda Luna de la Fuente (Oroel); en alevines chicos, tercer puesto de Álvaro Osanz (Oroel) y en chicas, victoria de Noemí García (Fraga Bajo Cinca) y segundo puesto de Alba Ruano (GMS). En infantiles, pleno altoaragonés en chicos con Nacho Monclús (Oroel), Aitor Simón (GMS) y Jorge Bordetas (GMS) y en chicas, tercera Noravilla Vizcarra (GMS); y en cadetes, doblete de Oroel en chicos con Daniel Osanz e Iñaki Inda.



Carrera infantil masculina y cadete femenina. MERCEDES PORTELLA



Carrera de benjamines. MERCEDES PORTELLA